

**Gschwandtner, Ulrike / Heinz Schoibl, Samba.digital, Ein Beschäftigungsprojekt für Psychiatrieerfahrene mit hohem Ausbildungsniveau, Salzburg 1998**

In den vergangenen Jahrzehnten wurde im Bundesland Salzburg eine Reihe von arbeitsmarktpolitischen Maßnahmen für Personen mit Psychiatrieerfahrung geschaffen, welche sich allerdings zumeist in Berufssparten im handwerklich-/gewerblichen Bereich konzentrieren. Die Angebote zur beruflichen Rehabilitation bieten damit gerade für Psychiatrieerfahrene mit höherer Schul- und Berufsbildung wenig Anreize, sie sind vielmehr potentiell mit einer beruflichen Dequalifikation verbunden. Das Bundessozialamt hat daher an den Verein Laube den Auftrag zur Vorbereitung und Durchführung eines Beschäftigungsprojekts für Psychiatrieerfahrene mit hohem Ausbildungsniveau gegeben. Ziel des Projektes ist es, Vollzeit Arbeitsplätze für die beschäftigten Personen mit Psychiatrieerfahrung zu schaffen und zusätzlich noch Zeit für Teambildung und Teamarbeit sowie für Weiterbildung und Qualifizierung zu bieten.

Der vorliegende Bericht schildert den Projektverlauf sowie die vorläufigen Ergebnisse des Beschäftigungsprojekts.